



Diputados afines al ex canciller, en posición de frenar aval al gasto 2024

**ENRIQUE MÉNDEZ
Y ALMA E. MUÑOZ**

El bloque de diputados de Morena, PT y PVEM que respalda a Marcelo Ebrard anticipó que en la discusión del Presupuesto de Egresos para 2024 propondrá reasignar 50 mil millones de pesos y convocar a una mesa técnica donde se analicen el proyecto presidencial y las variables económicas que se pueden cambiar.

Mientras diputados de esos tres partidos se reunieron con funcionarios de Hacienda y el procurador fiscal, Félix Medina Padilla, para analizar la iniciativa de Ley de Ingresos, los legisladores que siguen a Ebrard detallaron los puntos de su propuesta.

El presidente de la Comisión de Salud, Emmanuel Reyes Carmona (Morena), indicó que los recursos se obtendrían de aumentar el precio por barril del petróleo, que Hacienda estimó en 56.7 dólares; reducir el pago de intereses del IPAB, porque la tasa es mayor a lo estimado por los especialistas y el costo de esa deuda será más reducido, y mejor estimación de la recaudación por IVA, porque el cálculo oficial es menor en 89 mil millones de pesos a lo previsto para 2023.

En conferencia de prensa, donde se afirmó que el bloque denominado El Camino de México incluye a 47 diputados, el legislador sostuvo que las reasignaciones no afectarían las prioridades del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ni se tocaría el presupuesto para los proyectos prioritarios.

La declaración se dio después de una nueva reunión que los legisladores sostuvieron con Ebrard la noche del martes. Además, se presentó a la diputada Bennelly Jocabeth Hernández Ruelas, ex colaboradora del senador Ricardo Monreal Ávila en la delegación Cuauhtémoc, como nueva integrante del bloque.

Como han anunciado, cuando se discutan la Ley de Ingresos y el presupuesto, ayer insistieron en que votarán en favor en lo general y presentarán las reservas de reasignación en la discusión en lo particular. Morena, PT y PVEM suman 275 diputados, por lo que el eventual voto en contra del grupo marcelista en lo particular impediría la aprobación del gasto.

Ayer, en la conferencia, los diputados rechazaron anticipar si votarán en contra, en caso de que sus compañeros de bancadas decidan no admitir sus reservas.